

POR EL ALCOHOL EN MARATÓN CDMX**Señala Indeporte a la Alcaldía MH****ADRIÁN BASILIO Y SELENE VELASCO**

La Alcaldía Miguel Hidalgo tiene responsabilidad en la acción del sujeto que contaminó con alcohol vasos con rehidrantes durante el Maratón de la CDMX al permitir que bares de la demarcación cierren varias horas después del horario fijado por la ley, acusó el titular del Indeporte de la Ciudad, Javier Hidalgo.

De acuerdo con el funcionario, el individuo salió de uno de esos establecimientos cerca de las 7:00 horas, cuando deben cerrar 3 horas antes, y añadió ron a los vasos de un puesto de abastecimiento en Polanco. Estaba acompañado de otras 2 personas que amedrentaron a los voluntarios encargados de esa mesa de hidratación.

"El Maratón salió de maravilla y este tema no tuvo mayor importancia, esto es algo que marca la ley (horarios de cierre) y la Alcaldía Miguel Hidalgo la ha descuidado y en este caso no por el Maratón, sino siempre. Aquí un borracho vertió alcohol y se sustituyó el líquido y en ningún momento los deportistas corrieron riesgo. Los antros deben cerrar a

las 3 de la mañana y al 5 para las 7 se presentó este hecho", expuso Hidalgo.

El alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, rechazó las acusaciones, las cuales catalogó de "puro invento" y que el Indeporte se está "sacudiendo su irresponsabilidad".

La persona que contaminó la hidratación ya fue identificada por la comunidad de corredores como un empleado de la cadena Costco de nombre Antonio "con apellidos poco comunes en México" y para quien pide una sanción y una disculpa pública, pues su acción no amerita cárcel.

ASÍ LO DIJO

|| La Miguel Hidalgo tiene una gran responsabilidad porque por ley debían cerrar los antros a las 3 de la mañana y eran las 7 de la mañana y el antro (del que se presume salió el agresor) seguía abierto".

JAVIER HIDALGO
DIRECTOR DEL INDEPORTE
DE LA CDMX



